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Ata da Décima Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 15 de março de 
2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 15 dias de março de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Augusto César da Cunha Paiva, Carlos José Mendes Silva, 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio 
Átila da Silva Leite, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior, Labreildes dos Santos Inácio, Mário Anderson da Silva Barreto, 
Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva, Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 10ª 
Reunião Ordinária no Primeiro período anual, da Primeira Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente 
declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Augusto 
César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal 
dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: Gessé Valério de 
Oliveira. Logo após, foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Comunicado nº MC 151564/2016, Ministério da 
Educação, informa liberação financeira destinada a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 394.220,07; Comunicado nº MC 
151565/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
4.020,00; Comunicado nº MC 151566/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 6.650,00; Comunicado nº MC 151567/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 5.070,00; Comunicado nº MC 
151644/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
9.370,00; Comunicado nº MC 151645/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 1.200,00; Comunicado nº MC 151646/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 1.960,00; Comunicado nº MC 
151647/2016, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 
1.380,00; Comunicado nº MC 151648/2016, Ministério da Educação, que 
informa liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do 
FNDE, no valor de R$ 12.440,00; Comunicado nº MC 151649/2016, Ministério 
da Educação, que informa liberação financeira destinada a garantir a execução 
de programas do FNDE, no valor de R$ 1.760,00; Indicação nº 350/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a implantação de uma 
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ciclovia das Ruas principais em todo Município; Indicação nº 352/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, 
drenagem e implantação do serviço de abastecimento de água em Enseadas 
dos Corais; Indicação nº 353/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um Posto Médico na Vila Claudete, para 
atender as necessidades da Comunidade; Indicação nº 354/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção de Escolas da Vila 
Claudete, para atender as necessidades da Comunidade; Indicação nº 
374/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo obras de 
pavimentação e drenagem da Rua Cristina Tavares, em Garapu; Indicação nº 
375/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo obras de 
pavimentação e drenagem da Rua Amaro Jacinto Soares Filho, em Garapu; 
Indicação nº 376/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo obras de pavimentação e drenagem da Rua Angélica M. Magalhães 
Pereira, em Garapu; Indicação nº 363/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem 
da Rua do Araçá, em Engenho Massangana; Indicação nº 364/2017, Vereador 
Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e drenagem da Rua da Curva, em Engenho Massangana; 
Indicação nº 365/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e drenagem da Rua Dois Irmãos, 
em Engenho Serraria; Indicação nº 409/2017, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da iluminação e a troca das atuais 
lâmpadas, por de Led, da Avenida Horácio Ferraz Cavalcante, em Pontezinha; 
Indicação nº 410/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento do asfalto da Avenida Horácio Ferraz Cavalcante, 
em Pontezinha; Indicação nº 411/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano, que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização do Calçadão, da Rua Vinte e Cinco, 
da Vila Doutor Manoel Clementino, neste Município; Indicação nº 412/2017, 
Vereador Cianinho-José Feliciano, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento de animais na pista e no acostamento do Loteamento Cidade 
Garapu, devendo os animais serem encaminhados para o Centro de Zoonose; 
Indicação nº 413/2017, Vereador Anderson Bocão- Mário Anderson, que 
solicita ao Presidente da EMTU que seja instalada uma parada de ônibus em 
frente a Faculdade Maurício de Nassau, do Cabo de Santo Agostinho; 
Indicação nº 414/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 32, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 415/2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 24, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 416/2017, Vereador 
José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o saneamento e a 
pavimentação da Rua 26, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 417/2017, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder 
Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 31, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 418/2017, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo o saneamento e a pavimentação da Rua 38, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 425/2017, Vereador 
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Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução da rede de 
esgoto, da Rua Esperança, Transversal com a Rua do Porto, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 426/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao 
Poder Executivo a desobstrução da rede de esgoto, da Avenida Dois, Nova 
Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 427/2017, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução da rede de esgoto, da Rua da 
Esperança, Transversal com a Rua Dom Pedro, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 428/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo  a implantação de coletores seletivos de lixos em pontos estratégicos 
da Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro do Cabo; Requerimento nº 
181/2017, Vereador Amaro do Sindicato- Amaro Honorato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Escola Municipal em Novo Horizonte, 
neste Município; Requerimento nº 182/2017, Vereador Amaro do Sindicato- 
Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de uma 
Empresa de ônibus para realizar o transporte dos estudantes de Novo 
Horizonte para a Escola Municipal Ana Maria, em Pirapama; Requerimento nº 
214/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
estrutural no prédio da Unidade de Saúde (PSF) São Francisco 3, Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 215/2017, Vereador Neemias José, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma estrutural no prédio da Unidade de Saúde (PSF) 
São Francisco 2, Bairro São Francisco; Requerimento nº 229/2017, Vereador 
Flávio do Fórum- Flávio Átila, que solicita ao Ministério de Comunicações e a 
Empresa Brasileira de Correios e Telegráfos - ECT-Administração Central, para 
que tome as providências cabíveis, no sentido de reabrir a Agência dos 
Correios em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 230/2017, Vereador Gessé 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma da Unidade de Saúde 
Maruim, da Rua do Porto, em Ponte dos Carvalhos; Projeto de Lei nº 35/2017, 
Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dá o nome a Rua Manoel Tácito Correia 
antiga Rua 01, Loteamento Nova Era, Distrito de Ponte dos Carvalhos, no 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 36/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior, que dá o nome a Rua Renata do Nascimento Correia 
antiga Rua 15 Loteamento Nova Era. Distrito de Ponte dos Carvalhos, no 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 41/2017, Vereador 
César Paiva, que dá nome a Quadra 21, em Nova Era, Distrito de Ponte dos 
Carvalhos, denominando de Rua Marina da Conceição, no nosso Município. 
Continuando, o Presidente abriu o Pequeno Expediente que teve o seguinte 
Edis inscrito: Vereador José Feliciano, Cianinho, que solicita um Voto de 
Aplauso pelo aniversário de Valtergleyson Mateus Nery da Silva, pelo 
aniversário no dia de hoje. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador 
Ricardo Carneiro, Ricardinho, que também solicita Voto de Aplauso para 
Valtergleyson, e sugere que seja coletivo, também apela para criação da 
Comissão Especial sobre a municipalização da água; Vereador José de 
Arimatéia que quer saber sobre a municipalização da água, quer que tenha um 
estudo técnico sobre a viabilidade; em aparte, o Vereador José Feliciano pede 
cautela e diz que a audiência deve ser feita quando o projeto de lei chegar, 
defende que o povo deve ter o direito de água nas torneiras; de volta ao 
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Vereador José de Arimatéia, este diz que a audiência é fundamental, assim 
como, o estudo de viabilidade; em aparte, o Vereador César Paiva diz que é 
precipitado fazer audiência pública agora; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este pergunta qual o prejuízo de se fazer audiência; Vereador Flávio 
Átila, Flávio do Fórum, que fala sobre os Correios e pede que seja marcado um 
ato político para demarcar posição; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro, 
diz que essa liderança de lutar pelos Correios deve ser do Prefeito, pede que o 
Poder Executivo e os dois deputados do Município participem; de volta ao 
Vereador Flávio Átila, este diz que irá convidar o Prefeito para a audiência com 
os Correios, diz que Lula lutou pelos Correios, mas acredita que cada um deve 
caminhar com suas próprias pernas, e que este deve ser um ato da Câmara; 
em aparte, o Vereador José Feliciano diz que o Prefeito não pode assinar ofício 
do Poder Legislativo, e pede que o Deputado Federal Betinho Gomes se 
movimente contra a saída dos Correios; de volta ao Vereador Flávio Átila, este 
pede que se marque uma data; em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz 
que o se o Prefeito trouxe os Correios, deveria ajudar a não sair; de volta ao 
Vereador Flávio Átila, este sugere um ato político na próxima terça-feira, dia 21 
de março, às 8h; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que precisa lutar, 
fazer o ato, pede para que se envie um ofício para o diretor regional dos 
Correios para sexta-feira, antes de fazer o ato; de volta ao Vereador Flávio 
Átila, este concorda com a ida aos Correios antes; em aparte, o Vereador 
Jefferson Marcos diz que não precisa cobrar de ninguém, precisa agir, pedir a 
participação do governo, Paulo Câmara também deveria se manifestar; de volta 
ao Vereador Flávio Átila, este reafirma o ato e a conversa com a direção dos 
Correios; em Questão de Ordem o Vereador Ricardo Carneiro quer saber qual 
a falta de interesse do Poder Executivo em se envolver com os Correios, diz 
que ofício para o Governador não vai resolver; Vereador Ezequiel Manoel que 
informa que a Câmara está fazendo a parte dela, e se o Executivo quiser 
participar participa, a Câmara tem de ter a plataforma de luta dela, o Poder tem 
de ser respeitado, a Câmara tem de ser forte; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia diz querer entender a blindagem que se faz do Prefeito nas ações da 
cidade; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que não tem 
dúvidas da participação do Prefeito na luta, mas o debate aqui é a Casa que 
vai fazer; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro sugere que se possa 
envolver o Poder Executivo; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este 
discute questões da política nacional; em aparte, o Vereador Flávio Átila, pede 
que a ação para manutenção dos Correios seja emergencial e que o Vereador 
Ricardo Carneiro está preocupado com Lula Cabral quando a ação é da 
Câmara; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que a equipe dele já 
está agendando uma reunião com o diretor regional dos Correios e continua 
seu discursos sobre a situação da política nacional; em aparte, o Vereador 
José Feliciano, também discute a reforma da previdência; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este fala da reforma da previdência e encerra. Na sequência, 
o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
326/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 327/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 328/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 329/2017, 
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Vereador César Paiva; Indicação nº 337/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 361/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação 
nº 362/2017, Vereador Irmão Del- Labreíldes dos Santos; Indicação nº 
371/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Indicação nº 372/2017, Vereador 
Neemias José; Indicação nº 373/2017, Vereador Neemias José; Indicação nº 
378/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 379/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 380/2017, Vereador Ronaldo Francisco; 
Indicação nº 387/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 
388/2017, Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 389/2017, 
Vereador Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 390/2017, Vereador 
Ricardinho- Ricardo Carneiro; Indicação nº 396/2017, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 397/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 398/2017, 
Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 176/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 177/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 178/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 179/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 180/2017, Vereador Amaro do 
Sindicato- Amaro Honorato; Requerimento nº 212/2017, Vereador Neemias 
José; Requerimento nº 213/2017, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
223/2017, Vereador Cianinho-José Feliciano; Requerimento nº 224/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 225/2017, Vereador Gessé 
Valério; Requerimento nº 226/2017, Vereador Galego da Farmácia- Carlos 
José Mendes; Requerimento nº 227/2017, Vereador Galego da Farmácia- 
Carlos José Mendes; Requerimento nº 228/2017, Vereador Galego da 
Farmácia- Carlos José Mendes; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 21 de 
março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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